

## Gemeindebrief



### Suppentag: Bildung als unverzichtbare Säule der nachhaltigen Entwicklung

Bildung ist eine Säule der nachhaltigen Entwicklung und eine Kraft zur Veränderung der Welt und der Lebenswirklichkeiten der Menschen. Bildung ist der Rohstoff für den Aufbau eines menschenwürdigen Lebens in Selbstbestimmung und Eigenverantwortung.

Aber aufgrund des Mangels an gut ausgebildeten Lehrkräften, Infrastrukturen oder geeigneten pädagogischen Rahmenbedingungen, ist die Bildung nicht immer qualitativ hochwertig. Das ist auch im westafrikanischen Land **Benin** (ehemals Dahomey) der Fall. Dort lag im Jahr 2020 die Analphabetenquote bei den über 25-jährigen bei 57,6%. (Quelle: wikipedia)

Mit der innovativen Umsetzung eines integrierten Ansatzes für die Lehrerausbildung wird jedes Kind beim Aufbau seiner Persönlichkeit und seiner Staatsbürgerlichkeit sowie bei der Wissensaneignung begleitet. Ausserdem wird eine spezielle Unterstützung bereitgestellt, um Strassenjüngliche und junge Mütter in einen beruflichen oder schulischen Bildungsprozess und in die Gesellschaft zu integrieren.

Bitte unterstützen wir gemeinsam «**mission 21**», unser evangelisches Missionswerk Basel, in seinen Bemühungen um eine nachhaltige Bildungslandschaft in **Benin** – herzlichen Dank!

Ich lade Sie darum herzlich ein zu folgenden zwei Veranstaltungen:

- **Suppentag, Samstag, 11. Februar 2023, ab 11.30 Uhr in der Mehrzweckhalle**
- **Brot-für-alle-Gottesdienst, Sonntag, 12. Februar, 09.45 Uhr**

Ich freue mich auf Sie und dass wir den corona-bedingt abgespeckten Suppentag nun wieder im altvertrauten Rahmen in der Mehrzweckhalle miteinander durchführen können!

Ihr Christoph Albrecht, Pfr.